

Chronique hebdomadaire et citoyenne

C115

J. C.

23 mai 2011

DSK : Affaire privée... Conséquences publiques...

- Une citoyenne : Comme le hasard fait bien les choses... Je suis heureuse de te croiser, je voulais justement te téléphoner...
- Un citoyen : Mais avec toi rien ne vaut l'échange de vive voix !
- Une citoyenne : Que penses-tu de l'Affaire ?
- Un citoyen : Tu veux parler de l'inculpation avec assignation en résidence de DSK et de ses conséquences ?
- Une citoyenne : Naturellement. Dimanche dernier, beaucoup de monde s'est réveillé tout de même bien ébranlé !
- Un citoyen : Surtout le monde médiatique, le monde politique, le monde des puissants...
- Une citoyenne : Je crois pourtant que personne n'est resté insensible à cette information aussi inattendue.
- Un citoyen : Certes mais, d'abord, n'est-ce pas un acte privé même si les conséquences en sont et seront évidemment considérables ?
- Une citoyenne : Je ne peux pas te contredire.
- Un citoyen : Et, si les faits sont avérés, des deux personnes en confrontation... qui est la victime présumée... qui est la coupable présumée ?
- Une citoyenne : Elles, le savent.
- Un citoyen : Je ne te le fais pas dire !
- Une citoyenne : DSK maintenant hors jeu, en France, l'élection présidentielle va se présenter sous un angle différent ?
- Un citoyen : La donne est effectivement nouvelle. Surtout qu'en écoutant attentivement les médias au lendemain de cette information, ils donnaient l'impression que DSK, bien que même pas encore officiellement candidat aux primaires du PS, était, déjà, pour eux, le prochain Président de la République.
- Une citoyenne : Tu exagères un peu, non ?
- Un citoyen : Hélas, non ! Dans l'instantanéité, la spontanéité les paroles sont souvent révélatrices et ne trompent pas ! De plus, sans doute emportées et aveuglées par la passion, l'amitié, la solidarité, certaines voix, habituellement plus rigoureuses, plus exigeantes, ont failli.
- Une citoyenne : Diantre !
- Un citoyen : Devant l'ignorance des faits, la prudence ne devrait-elle pas guider les hommes qui ont la parole (et parfois en abusent) ? Ne savent-ils pas, eux aussi, que la nature humaine est aussi capable de faiblesses, de bassesses, d'ignominies inexcusables.
- Une citoyenne : Quel pessimisme !
- Un citoyen : Réaliste, oui ! D'ailleurs, et heureusement, personne n'est irremplaçable ! Avec humilité, personne ne devrait l'oublier ! Le FMI, indirectement, nous le rappelle déjà ! Et, à son tour, l'élection présidentielle de 2012 le prouvera ! Mais malgré tout, bonne journée à toi.